

ABSTRAK

PENGARUH PERPUTARAN PERSEDIAAN TERHADAP RENTABILITAS EKONOMIS (Studi Pada Sub Sektor Kesehatan Yang Tercatat Di Bursa Efek Indonesia).

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui Perusahaan yang mempublik di bursa efek sangat memperhatikan kinerja keuangan perusahaannya. Hal tersebut karena para investor akan bereaksi dengan cara membeli, menjual atau mempertahankan saham yang dimiliki, jika kinerja perusahaan yang tampak dalam laporan keuangan sesuai atau tidak sesuai harapan. Tindakan investor atau calon investor (pelakupasar) berdasarkan informasi dalam laporan keuangan yang diterbitkan oleh perusahaan, akan menyebabkan perubahan harga saham. Perubahan harga saham tersebut akan berakibat pada besarnya return saham yang diharapkan.

Berdasarkan hasil penelitian, dibuktikan bahwa perputaran persediaan berpengaruh positif yang signifikan terhadap rentabilitas ekonomis, ditunjukkan dengan nilai koefisien regresi sebesar 0.004. Dengan hasil tersebut maka hipotesa H1 yang menyatakan bahwa perputaran persediaan berpengaruh positif yang signifikan terhadap rentabilitas ekonomis.

Meldarianisa (2017) melakukan Penelitian dengan judul Pengaruh Perputaran Persediaan Terhadap Rentabilitas Ekonomis Pada Perusahaan Dagang Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia. Dari hasil penelitian, hipotesis penelitian terbukti yaitu Perputaran Persediaan berpengaruh yang signifikan terhadap Rentabilitas Ekonomis pada perusahaan dagang yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Hasil penelitian terdahulu terkait Perputaran Persediaan dan Rentabilitas Ekonomis memberikan hasil yang berbeda (riset gabungan) dari para peneliti.

Berdasarkan kesimpulan dan implikasi teoritis di atas maka dapat di buat beberapa saran yang berguna untuk peneliti selanjutnya : Perusahaan harus memperhatikan nilai perusahaan melalui variable yang berpengaruh terhadap perubahan rentabilitas ekonomis. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar dapat melakukan penelitian yang lebih lanjut berkaitan dengan faktor-faktor yang mempengaruhi rentabilitas ekonomis.

Kata Kunci: Perputaran Persediaan, Rentabilitas Ekonomis